

C'est en 1965 que la loi permet aux femmes mariées de travailler sans l'autorisation de leur mari et d'avoir leur propre compte bancaire. Avant, on estimait très souvent que le rôle de la femme était de rester à la maison pour s'occuper du ménage et des enfants. **Nous allons nous demander si** les femmes qui ont des enfants ont intérêt à travailler ou pas. **Dans un premier temps, nous verrons** les inconvénients et **dans un deuxième temps nous nous intéresserons aux** avantages.

Commençons par les inconvénients. **Premièrement**, quand une mère de famille travaille, ce n'est pas forcément économique puisqu'il faut payer quelqu'un pour s'occuper des enfants et pour faire le ménage, et cela coûte cher. **Deuxièmement**, quand une mère travaille, elle n'a pas beaucoup de temps à consacrer à ses enfants. Cela peut-être un problème, car un bébé a besoin d'affection, un enfant a besoin qu'on surveille ses devoirs, un adolescent a besoin qu'on lui mette des limites. **Troisièmement**, quand une mère travaille, elle peut être très fatiguée. Si elle travaille et qu'en même temps le soir et le week-end elle s'occupe du ménage, de la cuisine et des enfants, ce sera trop pour elle et elle peut tomber malade.

Mais s'il y a des inconvénients, **il y a aussi** des avantages.

Continuons avec les avantages. **Tout d'abord**, une femme qui travaille peut aider à financer l'emploi d'une personne à domicile pour s'occuper des enfants et faire le ménage, ce qui diminuera ses responsabilités et sa fatigue. Et même si elle passe moins de temps avec ses enfants, elle pourra avoir des moments de qualité. **Ensuite**, une femme peut trouver son équilibre grâce au travail : elle va sortir de la maison, rencontrer des gens, s'intéresser à de nouvelles choses, faire ce qui lui plaît. La maternité ne doit pas l'empêcher d'être elle-même. **Enfin**, une femme qui travaille est indépendante financièrement. Elle ne dépend pas de son mari et peut être autonome si la vie en couple ne lui convient pas.

Finalement, pour moi, le travail des mères de famille a plus d'avantages que d'inconvénients. Mais ce sujet pose le problème de l'égalité dans le couple. Car si on considère que c'est bien pour les enfants d'être élevés par un parent, c'est peut-être le père qui peut s'en occuper pendant que la mère travaille.